

Oktober 2025

**20 Jahre „Spieltrieb Jugendclub im Theater Duisburg“  
Jubiläums-Premiere am 13.11.2025: „Der gute Mensch von Sezuan“  
von Bertolt Brecht**

Im Mai 2005 feierte der „Spieltrieb – Jugendclub im Theater Duisburg“ seine erste Premiere mit „Der Glöckner von Notre Dame“ nach dem Roman von Victor Hugo. Seitdem begeistert das junge Ensemble regelmäßig mit hochkarätigen Produktionen und hat sich zu einem festen Bestandteil des Theaterlebens in Duisburg entwickelt. In den vergangenen zwanzig Jahren sind beeindruckende 93 Produktionen entstanden, an denen insgesamt 305 junge Menschen im Alter von 15 bis 25 Jahren mitgewirkt haben. Mit Stolz kann das Jugendclub-Team auf 849 Vorstellungen zurückblicken – und die 850. Vorstellung steht nun mit der Jubiläums-Premiere von Bertolt Brechts zeitlosem Klassiker „Der gute Mensch von Sezuan“ unmittelbar bevor.

Für die Neuinszenierung von Brechts Parabelstücks über die Schwierigkeit, gut zu sein in einer Welt, in der jeder nur auf seinen eigenen Vorteil sinnt, hat sich ein engagiertes Ensemble aus 17 jungen Talenten zusammengefunden, darunter sieben Neuzugänge, die erstmals bei „Spieltrieb“ dabei sind. Regie führt Damira Schumacher, die 2005 als junge Darstellerin in der allerersten Produktion als Esmeralda auf der Bühne stand. Nach ihrem erfolgreichen Regiestudium an der renommierten Folkwang-Universität der Künste arbeitet sie heute als freie Regisseurin und inszeniert nach vier sehr erfolgreichen Arbeiten im FOYER III, zuletzt „Woyzeck“ von Georg Büchner, nun zum ersten Mal im Großen Haus. Dabei stehen ihr einmal mehr Kostümbildnerin Sofia Dorazio Brockhausen und Musiker Wolfgang Völkli zur Seite. Neu im Team ist Bühnenbildnerin Franziska Keune, die nach Arbeiten u. a. am Theaterhaus Jena und Théâtre Vidy-Lausanne zum ersten Mal am Theater Duisburg tätig ist.

Ein herzlicher Dank gilt dem Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen, das „Spieltrieb“ im Programm NEUE WEGE kontinuierlich unterstützt. Ebenso bedanken wir uns bei den Förderern der Duisburger Theater-Kultur e.V., deren großzügige Förderung die Umsetzung der Produktion im Großen Haus erst möglich gemacht hat.

Feiern Sie mit uns 20 Jahre „Spieltrieb – Jugendclub im Theater Duisburg“ mit „Der gute Mensch von Sezuan“ von Bertolt Brecht!

Tickets sind ab sofort erhältlich und können über [www.theater-duisburg.de](http://www.theater-duisburg.de) und in der Theaterkasse +49 203 | 283 62 100, Opernplatz 1, 47051 Duisburg erworben werden.

In dieser Spielzeit steht „Der gute Mensch von Sezuan“ noch an sieben weiteren Terminen auf dem Spielplan: So 16.11., Sa 22.11. \*Im Rahmen des RuhrBühnen\*Spezials am 22.11.2025 genießen Sie die Vorstellung auf allen Plätzen im Großen Haus zum vergünstigten Eintrittspreis von nur 15 Euro und Di 02.12.25, sowie am So 03.05., Fr 08.05., Di 12.05 und Do 21.05.26 jeweils um 19.30 Uhr im Großen Haus.

Für weitere Informationen, Interviews oder Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Theater Duisburg  
Frau Sylvia Arnold | Tel.: +49 203 283 – 62145 | E-Mail: [sylvia.arnold@stadt-duisburg.de](mailto:sylvia.arnold@stadt-duisburg.de)